



Unser Dorf - Zeitungsberichte - 04.03.2008

"Emma" erwischt den Teufelssteg im Höllental



Hölle - Der Teufelssteg im Höllental ist am Samstag durch umgestürzte Bäume stark in Mitleidenschaft gezogen worden. Sturmtief "Emma" wütete auch im wildromantischen Höllental und richtete hier beachtlichen Schaden an. Erst im Jahr 1997 war der wiedererrichtete Teufelssteg offiziell seiner Bestimmung übergeben worden. 75 000 Mark hatte die Sanierung gekostet. Die Kosten teilten sich damals der Landkreis Hof und der Naturpark Frankenwald.